
NONAGESIMO CUARTA SESION EXTRAORDINARIA 
HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL  
     
               Lunes 09  de Enero del 2012 
  

En Melipilla, a lunes 09 de enero  de 2012, siendo las 16:15 horas, se da 
inicio a la nonagésimo cuarta sesión  extraordinaria del Honorable Concejo 
Municipal de Melipilla, presidida por  el Presidente del Conejo Andrés Vicuña 
Videla,  con la asistencia, al iniciar la sesión, de los siguientes señores concejales:  
 
1.- Don Juan González Alarcón 
2.- Darío Jerez Jerez 
3.- Don Ramón Mallea Santibáñez 
4.- Don Pedro Martínez Romo 
5.- Doña Adelaida Mendoza Serrano 
 
 

Actuó como Ministro de fe, el Secretario Municipal,  don Jorge Guaico 
Madrid,  y como dactilógrafa la señora Fabiola Maureira Salas. 

 
Se deja constancia de la presencia del señor, José Guerra, Administrador 

Municipal, Beatriz Romero, Funcionaria de Secpla, Luis Mayorga, Director de 
Secpla, Cesar Pérez, Director de Administración y Finanzas. 
 
TABLA: 
 
1.- SUBVENCIONES. 
 

 
DESARROLLO DE LA TABLA 

 
1.- SUBVENCIONES. 
 
 Se analiza y se revisa en extenso el tema de las subvenciones municipales, 
donde fueron revisadas por los señores concejales y el señor Luis Mayorga, en la 
cual estuvo presente el Alcalde Subrogante  don José Guerra.  
 
 
EL SEÑOR ROLANDO TERRA EXPLICA SITUACION DE SUBVENC ION DEL 
CUERPO DE BOMBEROS. 
 
 El señor Rolando Terra : se trata de las subvenciones les quiero señalar que 
el año 2010, nuestra institución solicito a la municipalidad la suma de  
$40.000.000.- ese año fue  muy complicado terremoto además nosotros tuvimos 
una serie de gastos, por el tema de los incendios forestales nosotros entendimos 
que era difícil que el año 2010 nosotros pudiéramos tener estos $40.000.000.- que 
estamos solicitando de tal manera que se nos entregaron en aquella oportunidad  
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se nos entregaron $25.000.000.- por lo tanto quedaron pendientes $15.000.000.- 
que nosotros manifestamos a la municipalidad que quedaron pendientes estos 
$15.000.000.-  con la opción que esos $15.000.000.- no se tomaran como 
subvención del año 2011, sino que un aspecto retrasado del año 2010, de tal 
manera que quedaron pendientes esos $15.000.000.- vamos al año 2011 en este 
año se nos entregaron $15.000.000.- que estaban pendientes del año 2010, y 
además se nos entregaron $15.000.000.- más vale decir en el año 2011, se 
entregaron $30.000.000.- como se solicitaron  para el año 2011 $40.000.000.- lo 
mismo que se había solicitado el año anterior y había una diferencia de 
$15.000.000.- todavía falta del año 2011 este arrastre tenemos un arrastre de 
$25.000.000..- sin considerar la subvención municipal que viene del año 2012 
quiero plantear esta situación, tenemos una serie de situaciones económicas 
gastos nos cuesta conseguir carros, y todo esto significa gastos y agradecemos el 
apoyo y la ayuda del municipio, entiendo que hay municipios que no ayudan a sus 
bomberos, pero aquí es diferente. 
 El Presidente  del Concejo: ¿cuanto sería el monto que se dejo para 
bomberos el monto? 
 El señor  Cesar Pérez: ahora hay $40.000.000.-  
 El señor José Guerra : $40.000.000.- y comprometido recursos y hay 
conversaciones de apoyar en otras áreas y eso sería adicional. 
 La Concejala Mendoza : sería bueno buscar la solución para el arrastre.  
 El señor Rolando Terra : al señor alcalde le plantee este tema la semana 
pasada y el dijo que iba a solucionar este problema. 
  
 
Siendo las 17:00 horas, se levanta la sesión. 
 
  Doy fe, 
 
 

 
 
      JORGE GUAICO MADRID 
      SECRETARIO MUNICIPAL 
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• Se adjunta CD con grabación completa de esta sesión. 
 
 
 
 
 


